
  

 

Niederschrift 

der 29. Sitzung des Ortschaftrates Stadt Seehausen 

am 27.11.2018 Anbau, Friedensplatz 9  

AZ: 101505.18-10-29  

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:  19:30 Uhr 

 

Anwesend: 

Vorsitzende/r 

Herr Eckhard Jockisch   

Mitglieder 

Herr Martin Heine   

Herr Heiko Mollenhauer   

Frau Dr. Ulrike Schröder   

Herr Jörg Weisel   

Protokollführer/in 

Frau Ina Nohr   

 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

Frau Kathrin Hanusch   

Herr Thomas Leitel   

Herr Frank Müller   

 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 3   Genehmigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 25.10.2018  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters  

 5   Einwohnerfragestunde  

 6   Informationen zum Stand laufender Baumaßnahmen im Ort  

 7   Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

Nichtöffentlicher Teil 

 8   Genehmigung der Niederschrift (nichtöffentlicher Teil) vom 25.10.2018  

 9   Grundstücksankauf verschiedener Flurstücke in der Gemarkung Seehausen in den 

Fluren 1,3, 8 und 9 

Vorlage: 19/IV/18 

 

 10   Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

 

Bürgerinnen und Bürger: keine  
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Öffentlicher Teil 

TOP  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 

 

Vor Beginn der Sitzung möchte er sich gemeinsam mit den Anwesenden von Frau Dr. 

Schröder verabschieden, die zum 31.12.2018 den Ortschaftsrat und die Stadt Seehausen ver-

lässt. Sie wünschen ihr für ihr künftiges Leben alles Gute und danken für die gute Zusam-

menarbeit. 

Der Ortsbürgermeister (OBM), Herr Jockisch, begrüßt alle Anwesenden. 

Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. Die Beschlussfähigkeit ist mit fünf von 

acht Ortschaftsräten gegeben.  

 

TOP  2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 

- es gibt keine Änderungsanträge.  

 

einstimmig beschlossen Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  3 Genehmigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 25.10.2018 

 

Herr Weisel 

- bittet um Korrektur im TOP 07 zu seinen Ausführungen zum Vor Ort Termin. 

An dem Termin nahmen weder das Bauamt noch der Bürgermeister teil. Beide zeigten daran 

kein Interesse. 

Erklärt, dass vier Gullydeckel ausgetauscht worden sind. Die sich jetzt aber auf einer Seite 

anheben, sobald sie befahren werden.  

 

einstimmig beschlossen Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

OBM Jockisch 

- wird im TOP 06 Ausführungen zu den Baumaßnahmen vornehmen. 

 

TOP  5 Einwohnerfragestunde 

 

- entfällt, da keine Einwohner anwesend sind. 

 

TOP  6 Informationen zum Stand laufender Baumaßnahmen im Ort 

 

OBM Jockisch 

Kreisel 

- der Fertiger wurde am heutigen Tage aufgestellt und ab morgen wird die 

Asphaltdecke aufgebracht. Er glaubt allerdings nicht, dass die Straße zu Weihnachten geöff-

net wird, da der Randbereich noch nicht fertiggestellt ist. 

 

Kita 

- in der 1. Etage gehen die Malerarbeiten voran. Dann werden die 

Schallschutzdecken eingebaut, so dass die Kinder zu Weihnachten nach oben ziehen können 

und unten mit der Sanierung fortgefahren werden kann. 
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Sanierung Schule 

- der Keller wurde entkernt, wo der Essenraum entstehen soll, so dass nun doch die 

Sanierung im Februar abgeschlossen sein wird und der Umzug der Schule Klein Wanzleben 

nach Seehausen erfolgen kann.  

 

TOP  7 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

Herr Heine 

- wie ist der Stand der Vorbereitungen für den Weihnachtsmarkt? 

 

OBM Jockisch 

- sprach mit J. Flügel wegen des Aufbaus der Buden. Nach einigem hin und her 

werden sie nun von Bauhofmitarbeitern aufgebaut und am Montag abgebaut und gleich nach 

Eggenstedt, für den dortigen Weihnachtsmarkt, gebracht. 

- kann die Ungleichbehandlung der Ortsteile noch immer nicht nachvollziehen. In  

Wanzleben wird der Weihnachtsbaumaufbau von 7 Bauhofmitarbeitern vorgenommen und 

wir sollen allein die Buden aufbauen. 

 

Der Ortsbürgermeister schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

gez. Eckhard Jockisch gez. Ina Nohr 

Vorsitzender  Protokollant(in) 

 


